



### Cursos Internacionales abre el plazo para los exámenes oficiales de idiomas

**SALAMANCA.** El servicio de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca ha abierto el plazo de inscripción, hasta el día 23, para la realización de las pruebas oficiales de idiomas, que tendrán lugar el día 28. La acredita-

ción del dominio de la lengua se realizará a través de las pruebas *Bulats*, ofrecidas por la institución académica salmantina. Este sistema determina el nivel de dominio de una lengua dentro de una estructura de niveles lingüísticos reconocida internacionalmente y, en este caso concreto, avalada por la universidad española a través de su proyecto conjunto denominado CertiUni. ■